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☆前回：第９回定例会（8/24）のまとめ 
第９回定例会における全体会・部会の協議内容をまとめてみました。 

 

【定例会（前半）の振り返り】 
＜開始前の連絡事項＞ 

 川村議長が急遽お休みのため、岡田副議長が代行 

 「本日は、検討部会を中心に進行していきますので、よろしくお願い

します。」 

 

 

 

 

 

 

【議題】 

１．前回の確認 

＜資料 1＞第８回定例会議事録（案）･･･全体承認 

 ※１ページ下から２行目、スマホ講座の参加人数の訂正 

誤…「午前の部４０名・午後の部４０名」 

正…「午前の部２０名・午後の部２０名」 

 

２．部会報告 

○健康増進部会（岡田委員より） 

・8/19（木）に関係課（健康づくり課、高齢者支援課、地域共 

 生社会推進室）と健康ウォーキング、フレイル予防等について

意見交換を行った。 

 

○ＩＣＴ部会（時津委員より） 

・9/7（火）スマホ講座、8/16（月）から先着順による受付を行 

い、午前中で満員となったことを報告。（午前の部・午後の部  

各２０名＋キャンセル待ち５名） 

 

○助けあい・助けあいの地域づくり部会（事務局より） 

・イオン藤沢店の催事スペース（１階エスカレーター横）の使用 

について、店側から快諾いただいたことを報告。 

 

３．その他 

○9/18（土）ポイ捨て無くし隊（第１回目）について 
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 →活動をやりたいとする声がある一方で、屋外ではあるがコロナ

感染に強い不安を抱いている声が届いている。これらを生活環境

協議会で受け止め検討した結果、苦渋の判断ではあるが、９月の

活動は中止することになった。 

   

○次回（第 10 回定例会） 

・9/7（火）17 時～ 第１談話室 第 10 回定例会 

    ※緊急事態宣言等の状況により変更となる場合がある。 

 

  

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

【部会検討（後半）】～当日の様子～ 

 

～検討内容～ 

健康増進部会（５名） 
 

（１）フレイル予防活動 

・これまでの活動としての「フレイル予防」と「地域活動紹介」   

をポータルサイトに掲載した。 

・8/19 の意見交換であがった行政への検討事項（宿題）について、

９月定例会で報告がある。 

・フレイル予防の中で特に社会参加について、地域住民にどのよう

に説明するか。 

・フレイル予防（栄養、運動、社会参加）の中で、テーマを「社会

参加」に絞っていきたい。 

 

 

 

 

 

 

 

 

（２）健康ウォーキング 

・次回開催は、関係課との共催による１１月開催ではなくて、その 

前に独自に開催したらどうかとの意見あり。 

 

（３）その他 

・「健康なんでも相談事業」は新型コロナの状況から、実施は困難。 
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  ・岡田委員が作成した資料(「高齢者同士の話し合う機会」)につい 

て、今後検討を進める。自治会・町内会へ呼びかけを行いたい。 

 

 

助けあい・支えあいの地域づくり部会（４名＋市１名） 

 

（１）イオン藤沢店の催事スペース（１階エスカレーター横）の使用

について 

・橋本店長に相談したところ、快諾いただいた。 

・通常は「平日 15,000 円」、「休日 20,000 円」であるが、地域団体 

などで営利目的ではないものについては、別途相談に応じていた 

だけるとのこと。 

・事務局より、以前、公民館抽選時に１階ロビーで行っていた障 

がい者福祉施設の物販を持ってくる案を提示した。 

・９月下旬を目途に店舗側との打合せを行いたい。 

 

（２） 取り決め・検討事項 

・店側との取り決め事項について意見徴収 

   ・サークル団体との検討事項 

 ＝障がい者の生活支援も要検討 

コロナ禍の状況を鑑み、密に 

なりにくい催しから始める。 

（展示物から始めるなど） 

 

（３）買い物支援 

・店側の買い物支援の把握 

・買い物支援（配達）の特集・パンフレットの作成 

 

（４）その他 

・大内委員より、湘南モールフィルにある三和（スーパー）に、 

買い物かごを乗せられる車いすがあるとの紹介あり。 

 

 

ＩＣＴ部会（７名＋市１名） 

 
（１）ポータルサイトのリニューアについて 

・素案のプレゼンを行った。 

＝素案は、ポータルサイトＩＣＴ部会ページで閲覧できる。 

 ・各自で内容を再確認し、追加要望等については、ポータルサイ 

トＩＣＴ部会ページ上で共有していく。 
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（２）9/7（火）スマホ講座について 

・新型コロナ緊急事態宣言中ではあるが、市民センター・公民館、

ソフトバンク側が十分な感染対策により実施可。また、コロナ禍

による情報収集のＩＣＴ化がより一層求められる状況下で、「開

催しない」ことは推進を後退させるリスクと捉える。 

＝総合的に判断し、「実施」の方向で進める。 

（ただし、現状の方針が変更した場合は、中止も視野に入れて 

再検討する。） 

  ・受講者 午前の部２０名、 

午後の部２０名、キャンセル待ち５名 

       その後希望者１９名（平均年齢７５．０２歳） 

 

 

（３）ポータルサイト発信者への対応について 

  ～事務局から報告～ 

  ①サークル連絡会の会長に相談。 

→まずは、同会のホームページを立ち上げたいとのこと。 

担当者は現時点で会長と広報担当者の２名。現在募集してお 

り、８月末まで待って始動することを確認した。 

②同会では、これまで抽選会のときに配布していた広報誌（かる 

がも）が電子抽選の導入により配布できなくなったため、ホー 

ムページを立ち上げて掲載したい意向がある。 

   →ホームページ立ち上げの講師は山本委員が快諾、事務局が間 

に入り、スタートアップ講座を実施する。 

 

（４）その他 

～事務局から報告～ 

・要望があったポケットＷｉ－Ｆｉについて、現在、見積りを採 

取している。導入の可否については、今後検討していきたい。 

 

 

 

 

 

 

以 上 


